

Danksagung

*Je schöner und voller die Erinnerung,
desto schwerer die Trennung.
Aber die Dankbarkeit verwandelt die Erinnerung in stille Freude.
Man trägt das vergangene Schöne nicht wie einen Stachel,
sondern wie ein kostbares Geschenk in sich.*

Dietrich Bonhoeffer

Ich danke herzlich für die grosse Anteilnahme, die mir beim Abschied von meiner Schwester

Herta Linder-Kleinert

zuteil wurde.

Ich danke

- für die liebevolle Pflege, die meine Schwester in ihren letzten Wochen von Ärzten und Pflegepersonal erfahren durfte;
- Frau Pfarrer Bartlome für die einfühlsam und tröstlich gestaltete Abschiedsfeier in der Kapelle des Burgerspitals;
- der Cellistin Frau Keller und der Organistin Frau Brechbühl für die eindrücklich vorgetragene Musik;
- allen für die Krankenbesuche, die Teilnahme an der Trauerfeier und für alle Zuwendungen und Spenden zur Erinnerung an meine Schwester Herta.

Bern, im November 2015

Vera Kleinert